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第８号では、進学について掲載します。１１月１２日までの進学状況の一覧を載せ

ました。１，２年生向けのオープンキャンパスも始まっています。インターネットや資料

も利用して学校研究を始めましょう。 

◇12 月と今後の進路行事 

【12 月】 

◆1 年生進路講演会 

・12 月 9 日(水) 7 限目 

・場所：芸術棟ホール 

【講 師】 

島根電工㈱ 

   狩野 悟司 氏 

 

◆１・2 年進路説明会 

～模 試 分 析～ 

・12 月 16 日(水) 

・場所：芸術棟ホール 

【講 師】 

ベネッセコーポレーション㈱ 

武吉 麻衣 氏 

・1 年生 

14:40～15:30(６限目) 

・２年生 

15:40～16:30(７限目) 

 

◆３年進路補習 

12 月 10 日～25 日 

 

◆四年制大学合格者数 12 名 

山口大学・経済，広島文教女子大学・人間科学，園田学園女子大学・児童教育 

広島修道大学・経済科学（２），愛知工業大学・経営，大手前大学・人間 

岡山商科大学･経営，岡山理科大学・総合情報，吉備国際大学・社会科学 

徳山大学・経済，奈良学園大学・人間教育 

現在，ＡＯ入試で６名，指定校推薦で２名，一般推薦で２名，スポーツ推薦で２名の合

格者を出しています。今後，推薦試験や一般入試でチャレンジする生徒もたくさんいま

す。小論文指導や面接指導，模擬試験や放課後補習等で力をつけ，合格を勝ち取ること

を期待しています。 

◆短期大学合格者数 11 名 

京都文教短期大学・食物栄養，広島文化学園短期大学・保育 

山陽学園短期大学・幼児教育（２），神戸山手短期大学 ・現代生活 

大手前短期大学・ブライダル，大手前短期大学・ライフデザイン総合 

大阪成蹊短期大学・生活デザイン，鳥取短期大学・幼児教育保育 

大阪芸術大学短期大学部・メディア芸術，奈良芸術短期大学・クラフトデザイン 

現在，ＡＯ入試で１名，指定校推薦で８名，一般推薦で１名，スポーツ推薦で１名の合

格者を出しています。これから公立短大の受験が始まりますので，頑張ってください。 

◆専門学校合格者数 61 名 

YMCA 米子医療福祉専門学校，出雲医療看護専門学校 

松江総合医療専門学校（９），大阪医療福祉専門学校，島根歯科技術専門学校（６）

ECC 国際外語専門学校，ヴェールルージュ美容専門学校，エコール辻 大阪 

キャリエールホテル旅行専門学校，ディーズファッション専門学校，京都建築大学校 

穴吹デザイン専門学校，広島医療秘書こども専門学校，広島医療福祉専門学校 

広島会計学院専門学校（２），広島会計学院電子専門学校（２），広島製菓専門学校 

広島美容専門学校（２），甲賀健康医療専門学校，山陰中央専門大学校（４） 

山野美容専門学校，駿台観光＆外語ビジネス専門学校，大原簿記専門学校 

小井手ファッションビューティ専門学校（２），松江栄養調理製菓専門学校（３） 

松江総合ビジネスカレッジ（４），松江理容美容専門大学校，大阪教育福祉専門学校 

神戸ベルェベル美容専門学校，大阪リゾート＆スポーツ専門学校 

大阪医療秘書福祉専門学校（２），履正社医療スポーツ専門学校 

辻学園調理製菓専門学校，辻調理師専門学校，島根総合福祉専門学校 

【1 月】 

◆３年マーク模試 

１月６日（水） 

振商会館 自習室 

 

◆３年進路補習 

１月８日～15 日 

 

◆大学入試センター試験 

 １月 16 日～17 日 

島根大学 
現在，医療分野 18 名，衛生分野 13 名，教育・社会福祉分野６名，工業分野１名，商業実

務分野 10 名，服飾・家政分野３名，文化・教養分野 10 名です。看護系７名，歯科衛生士

５名などが目立っています。AO28%，指定校 38%，一般推薦 34%の割合になっています。 



◆先輩からのアドバイス ～２年進路座談会より～ 

 １１月１１日（水）の５～７限に２年生に対して進路座談会が行われました。松江商業卒業後２年目の二

十歳の先輩で，進学者４名，就職者５名が約１時間の講演後，質疑応答が行われました。その際の内

容の一部を掲載します。 

島根県立大学 総合政策学部 

①勉強している内容：総合政策学部では経済･経営･法律･心理・語学などの様々な学問を幅広く勉強

しています。経済学を専門としている先生のゼミに参加して，マーケティング論や経営管理について詳し

く学んでいます。会社に企業訪問をしてマーケティングチームに話を聞き，ビジネスケースのレポートに

まとめたりしています。 

②進学先を決めたわけ：最初は語学系専門学校への進学を考えていましたが，将来なりたいものが明

確でないので，担任に相談をして大学進学することにしました。総合政策学部ではいろいろなことが学べ

る事を知り，オープンキャンパスに参加して，島根県立大学に決めました。 

③現在の学習時間：授業と授業の空き時間を利用して，メディアセンターで３時間くらい勉強します。授

業は４時頃には終わるので，サークルがない時やアルバイトまでの２，３時間を学習時間に充てます。大

学では先生から「勉強しなさい」と言われることはないので，課題を見つけたり，資格を取ったり自主的な

学習が大事になってきます。 

④勉強についていけるか：周囲は普通高校卒ばかりで不安でしたが，実際はみんな同じスタートでし

た。経済や経営については，高校時代にうっすら勉強しているので，そういう授業では理解しやすく有利

です。 

島根県立大学 看護学部 

①勉強している内容：１年次は英語や生物などの教養科目と，人体の構造や機能など基本的医学の

学習をします。また，心理学やコミュニケーション論などの講義で患者さんとのコミュニケーションの基本

を学び，その後大学周辺の高齢者宅を訪問して実習を行います。２年次には，前期に病態の勉強と各

領域の基礎的な看護を学びます。夏休みには地域医療の現状を学ぶためフィールドワークを行い，離

島や山間部勤務の看護師さん･保健師さんの仕事を学びます。夏休みの終わりから後期にかけて病院

実習があり，患者さんへの援助などを実践的に学びます。現在は精神疾患を抱える患者さんの看護

や，高齢者看護の方法について学習しています。 

②進学先を決めた決め手：私が看護系大学への進学を決めたのは高校２年のインターンシップ後

でした。自宅から通学可能で，経済的負担が少なく，担任に勧められたことが県立大を選んだ決

め手になりました。地域と密着した看護を学ぶ訪問実習やフィールドワークの機会も多く，地域

医療に関心のあった私に合っていると感じたことも進学先決定の理由の１つです。 

③現在の学習時間：試験期間以外は課題とその日の復習が中心です。試験期間が２週間あるので，１

ヶ月前くらいから試験勉強を始めます。大学はレポート課題やグループワークが多く，資料を調べたりみ

んなで集まって学習する時間が多いです。 

④勉強についていけるか：普通高校と比べると生物の知識が少ないことなどから，入学当初に不安を

感じたことはありましたが，専門的な学習がほとんどで人体や病態については暗記ばかりということもあ

り，ついて行けないと感じたことはありません。関心を持って日頃から授業を聞き，わからないことを調べ

て質問したりしていれば心配はいらないと思います。ただ，専門的な学習になるので本当に自分が看護

に関心があるのか考えて進学を決めないと苦労します。 

☆先輩から後輩へ一言メッセージ 

○先を考えて行動する。 ○部活動や資格取得など今しかできないことをやる。 ○興味関心を広げ，や

りたいことをやる。 ○担任によく相談する。 ○早めに進路決定する。 ○何がしたいのか考える。 

○工場は女性でも大丈夫。 ○沢山悩め!! ○甘い考えは後に響く。 



 


